

いわ い さんごん
祝いましょ、もうひとせ、祝おうて三献!

7月21日・22日に吉井祇園祭りが開催され、祇園神社、白壁交流広場に壮観な山笠が飾られました。また、雨にも負けず、子どもたちが「祝いましょ、もうひとせ、祝おうて三献。」と声をかけながら、獅子頭を打ち、こども神輿をまわし、人々の家内安全・無病息災を祈願して町の中を走りました。



全国消防救助技術大会に出場されます



浮羽消防署浮羽出張所に勤務する榎原大貴(ならは ひろき)消防士が、5月24日に福岡県消防学校で開催された第45回福岡県消防救助技術指導会で、ロープブリッジ渡過の種目にて、県内1位の快挙を成し遂げ、全国大会への出場権を勝ち取りました。

榎原消防士は、6月28日に市長を訪問し、8月25日(日)に岡山県で開催される「第48回全国消防救助技術大会」への出場報告と全国大会への抱負を語られました。

♪ いきいきカラオケ発表会 ♪

NPO法人セカンドライフステージスタッフ主催、保健課地域包括支援係・うきはイベント推進実行委員会後援による、「いきいきカラオケ発表会」が7月14日に開催されました。発表会の前には、健康運動指導士、矢野和子さんが、発表者・応援者の人々に、背筋を伸ばし、声をしっかり出し、ライトを浴びながら人前で歌うことは、脳や身体へのすばらしい刺激となり、これからの人生100年時代、元気で長生き(健康長寿)を目指すために必要な要素(口腔機能向上・運動・社会参加)がしっかりふくまれる活動です。一緒に背筋を伸ばし、おなかから声を出し、健康長寿を目指しましょうとエールを送りました。



**日本ハンドボールリーグ開幕戦
ゴールデンウルヴス福岡 奮闘**



7月13日、うきはアリーナで第4回日本ハンドボールリーグの開幕戦が行われ、ゴールデンウルヴス福岡と大同特殊鋼の試合が行われました。

熱戦が繰り広げられ、試合結果は11対32となり、ゴールデンウルヴス福岡の開幕勝利とはなりませんでした。

ゴールデンウルヴス福岡は、福岡県全土を拠点にハンドボールと農業を中心とした仕事を両立しながら活動されているチームで、うきは市内での農業経営にも関心を持たれ、ハンドボール競技を通じた地域振興にも取り組まれています。

次のうきはアリーナでの試合は、10月14日(月)と11月10日(日)に行われます。